

# **FIELDS COLLECTION**



## FIELDS COLLECTION

### Un paseo por los cultivos de plantaciones de té

*“Fields es un homenaje al placer que nos produce el ritual del té en todo el mundo, un momento de bienestar, armonía y tranquilidad” Lorena Canals*

Diciembre de 2019.- Lorena Canals presenta su colección de lana lavable **Fields**, una colección **Woolable by Lorena Canals** inspirada en los exóticos paisajes de Sri Lanka con 6 alfombras y un puf.

Los hermosos y verdes paisajes de Sri Lanka impresionaron a Lorena Canals en un viaje reciente a la isla. Sus cultivos y plantaciones de té, sus paisajes exóticos, las montañas y la belleza de sus valles cultivados han sido la fuente de inspiración para crear la colección de lana lavable **Fields**. La composición de sus líneas y los tonos otoñales de la colección nos transportan a paseos entre cultivos de té y chía, plantaciones de café y campos de almendros.



Alfombras de lana lavable Golden Coffee 170x240cm (425€) y Green Tea 160x160cm (245€) de Woolable by Lorena Canals

(sigue)

Los modelos circulares *Black Tea*, *Green Tea* y *Rose Tea* están inspirados en las exóticas colinas de las tierras cultivadas de té, en los diferentes colores de sus hojas y en la metamorfosis que sea crea cuando éstas se secan al sol y se convierten en el té definitivo: rosa, negro y verde. Estos tres modelos de alfombras de lana lavable se han elaborado resaltando el contraste entre la base de la alfombra de algodón oscuro con el pelo corto en lana en los diferentes colores de cada modelo: carbón, mezclilla de verde-gris y rosa, colores de los distintos tipos de té.



Alfombras de lana lavables *Black Tea*, *Green Tea* y *Rose Tea* 160x160cm (€, y *Puf Fields* 70x70xH20cm.(€))de Woolable by Lorena Canals

Como complemento de estas tres alfombras redondas, Lorena Canals ha diseñado un puf de lana lavable desenfundable, redondo y ligero. El puf *Fields*, con la base de algodón teñida de color carbón, está confeccionado en lana de pelo corto de color natural ordenada geoméricamente en hileras. El puf tiene una cremallera y un cojín interior extraíble relleno de bolas de poliestireno para facilitar tanto su lavado en lavadora convencional, como su traslado a cualquier rincón de la casa.

Los modelos horizontales de la colección, **Fields**, se inspiran en la tierra fértil y en la sorprendente estética de la organización geométrica de los cultivos de chía negra, almendra y café. Tres diseños que se han confeccionado resaltando el contraste de la base de la alfombra, en color carbón, que se hace visible entre las líneas de lana de pelo corto geoméricamente organizadas en colores gris plateado, carbón y champán.



Alfombras de lana lavables *Black Chia*, *Golden Coffee* y *Almond Valley* 170x240cm (€) de Woolable by Lorena Canals

Siluetas (55Mb): <https://we.tl/t-3rHcgdhdA6>  
Ambientes (130Mb): <https://we.tl/t-l6vUYEYfYR>

(sigue...)



Las primeras alfombras de lana lavables **Woolable by Lorena Canals** llegan de la mano de la misma firma que revolucionó el mercado hace 20 años con las alfombras de algodón infantiles que se podían lavar en lavadora convencional. Lorena Canals lleva años investigando cómo poder lavar la lana con agua y, por fin, puede presentar su nueva colección **Woolable by Lorena Canals** con la que pretende conseguir alfombras prácticas, bonitas y solidarias.



La lana destaca por ser una fibra natural sostenible, de alta calidad y altamente apreciada por sus características. Todos los productos de la colección **Woolable by Lorena Canals** son de lana natural y confeccionados de forma artesanal.



Lorena Canals revoluciona el mercado textil con las primeras alfombras de lana lavables. ¡Ahora ya se pueden manchar!



Artesanales. Diez artesanos están involucrados para hacer única cada una de las alfombras de la colección, desde la selección de las mejores fibras de lana, hasta la confección artesanal y los acabados a mano.



Eco-friendly. Siguiendo los valores corporativos de la firma, Lorena Canals utiliza materias primas naturales, sostenibles y tintes naturales que no sean tóxicos para el medio ambiente.



Productos Naturales. Lorena Canals consigue unos resultados inmejorables aplicando tintes naturales y no tóxicos para respetar los principios medioambientales, y con cada nueva colección se añaden nuevos tonos a la paleta de colores de la firma.



RSC. Lorena Canals trabaja personalmente para ofrecer a los niños del Norte de India un futuro mejor apostando por su educación. Comprando los productos de la firma se contribuye a su proyecto Sakûla.